
Acta de la sesión  del Consejo  de Distrito Marítimo

Fecha: 5 de octubre de 2020
Número: 01/2020
Carácter: Ordinario
Hora: 19:00h
Lugar: Sala Reuniones CC «la Marina»

assistixen:

Mari Carmen Ribera Soriano Presidenta

Lidón Ribera Soriano Vocal (Vecina)

Vicent Ortiz Vocal (Vecino Designado Alcaldía)

Matilde Ramos Alonso Vocal (Vecina Designada Alcaldía)

Rosana Monserrat Forés Vocal (Representante Unidas Podemos)

Juan Gallén Gallén Vocal (Representante Partido Popular)

José Carlos Mas Vocal (AA.VV. Meridiano)

Manuel Ferrara Portolés Vocal (AA.VV. Camí Fondo)

Tica Palau Campos Vodal (AA.VV. El Faro)

Pablo Boters Agost Vocal (AA.VV. Plana Entrilles)

Vicent Bonachera Forner Vocal (AC Grupo Scout)

Tonica Miralles Cumba Vocal (AC Unión Musical del Grau)

Marisa Miralles Cumba Vocal (AC Coral Polifónica Sant Pere)

Vicent Bonachera Vocal (AC Agrupació Scout)

Roman Simó Gómez Secretario

No assitixen:Vicente Guillamón Terrado (Vocal – Concejal), Sergio Mateu Jaime Juan ( Vocal
- Representante Compromiso),   Esther Giner Hidalgo  (Vocal – Vecina), Manuel González
Galván (Vocal - AA.VV. Marjalería) y Manuel Peña Sanz (Vocal - Representante PSPV).

Excusan su asistencia: Ana Raga Casas (Vocal – Representante AMPA Pinar), Mª Angeles
Pérez Díaz (Vocal – Representante VOX), Esteban Ventura Martí (Vocal Concejal)
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Orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del  acta de la anterior sesión de fecha 02/03/2020

2.- Presentación y jura de cargo de la nueva presidenta y el nuevo vocal.

3.- Normativa Covid-19 Asociaciones.

4.- Ruegos y preguntas..

En el  Salón de Actos del  Centro Cultural  «La Marina» del  Grado de Castellón,
siendo laso 20:00 h del día 5 de octubre de 2020, bajo la presidencia  de la Ilma Señora
tenienta de alcalde, Doña Maria Carmen Ribera Soriano, se reúnen los señores y señoras
llega mencionados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo de Distrito Marítimo,
cono mí asistencia como secretario delegado del distrito para dar fe del acto.

Comprobado el quórum de asistencia miedo la Presidencia se procede a iniciar la
sesión. 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL  ACTA DE LA ANTERIOR SESIÓN DE 02/03/2020

El Sr. Presidente preguntó los presentes si  tenían alguna objeción que hacer a la
redacción del acta de la pasada sesión, celebrada el 2 de marzo de 2020.

No habiendo ninguna objeción, se aprueba miedo unanimidad. 

2.- PRESENTACIÓN Y JURA DE CARGOS DE LA NUEVA PRESIDENTA Y EL NUEVO VOCAL

El Sr secretario dio lectura al decreto 4685/20 de fecha 7 de agosto  - en el que se
nombra  a  Mari  Carmen  Ribera  como  presidenta  del  Distrito  Marítimo  –  y   a  la
comunicación de fecha 1 de octubre – en la que se nombra a Vicente Ortiz como  vocal del
Distrito Marítimo - . Posteriormente ambos tomaron posesión de sus cargos utilizándo la
fórmula de promesa.

3.-  PIRECAS EN EL GRAO

La Sr. Presidenta va  explicó que PIRECAS era un  Plan de Inversiones y Reformas
valorado en más de 1,5 millones de euros que el Ayuntamiento de Castellón había puesto
en marcha. PIRECAS contempla la reforma de escuelas, obras de movilidad y accesibilidad,
mejora urbana e instalaciones municipales,  estando la mayor parte de los contratos miedo
debajo  de  los  40.000  euros  lo  que  permitirá  que  el  Ayuntamiento  los  adjudico
directamente a empresas locales. 

Posteriormente la Sra presidenta  leí a los presentes de las obras adjudicadas de
PIRECAS que pertenecen al Grado, concretamente:

 PARQUE LITORAL: obras de mejora a la vegetación e instalación de alumbrado al
la zona de aparcamiento.

 CARRERASSA SENILLAR, CAMINO LA OBRA, DONACIÓN, MOIXETA Y ENTRADORS
CAMINO LA PLANA: mejora alumbrado.

 CAMINO FILETA: pavimentación del tramo entre Donación y Serradal.

 PISCINA PARQUE PINAR: reparación perímetro.
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 C/CIUTADELA: ejecución paso elevado peatones.

 C/CIUTADELA  Y  CAMINO  VIEJO  DE  LA  MAR:  instalación  bombeo,  instalación
alcantarillado y repavimentación.

 ENTRADOR LA MARINA: ampliación red alcantarillado.

 AVDA LOS PINOS: ampliación acera (zona viviendas tuteladas).

 CAMINO LA PLANA CON SERRADAL Y FERRANDIS SALVADOR: mejora  conexió carril
bici.

 EDIFICIO RELOJ: pintura y reparación fachadas.

 CEIP LA ISLA: reforma aseos, renovación pavimento y aseos del pabellón, incluyendo
duchas. 

 CEIP LA MARINA: persianas infantil.

El  Sr.  Gallén  dijo  que  él  había  leído  que  también  había  una  obra  que  hacía
referencia En El Centro Cultural dotada con 20.000€ para rehabilitar la fachada.

El Sr. secretario dijo que eso era una error ya que no había ningún obra licitada
para el Centro Cultural “La Marina”. En mes, el texte al que hacía referencia el Sr. Gallén lo
denominaba Centro Cultural Sebastian Elcano lo cual no existe. Viendo la denominación el
Sr. secretario dijo que se refería al Edificio del Reloj y que había habido una duplicación
errónea.

El Sr. Gallén dijo que en caso de ser una error, quería saber si los 20.000€ estaban
presupuestados. Y si  fuera así, querría solicitar que se destinasen a un otra actuación al
Grado. Añadió que quería que se le contestase por escrito.

La Sra. presidenta le dijo que lo miraría pero que no estarían presupuestados  y
debía ser un error de transcripción.

El Sr.  secretario  añadí que cuando sabrían  algo le contestarían por escrito,  vía
mail, a él y al resto del Consejo.

4.-  RUEGOS Y PREGUNTAS

El Sr. Ferrara reiteró la petición ya hecha en otros sesiones del Consejo de que se
instalara un tornillo en el Camino Hondo.

La Sra. Marisa Miralles va volver a reclamar la reparación de la acera del tramo del
calle Magallanes situado entre Plaza Pintor Amelgar y Plaza Virgen del Carmen, así como se
hiciera accesible.

La Sr presidenta contestó que era un tema que estaba pendiente y que esperaban
resolver.

La Sra. Marisa Miralles informó a los miembros de la Junta de que la parroquiano
se hacía a partir de ahora, cargo del Banco de Alimentos y que si conocíamos a alguna
persona necesitada, que le lo dijéramos.

La  Sra  Monserrat  solicitó,  como  en  el  anterior  sesión  del  Consejo,  que  se
solucionaran  los  problemas  con  la  prolongación  de  C/Ibiza,  bien  eliminando  eso  de
prolongación  y  renumerando  según  la  C/Ibiza  o  denominándola  de  una  forma
absolutamente diferente de fin que los problemas que tienen bomberos y ambulancia para
ubicarla (ya que no aparece en los GPS) dejan de producirse.
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La Sra presidenta se comprometió a intentar solventarlo. 

El Sr. Toneleros  insistí en el tema comentado en la pasada sesión de meter señales
dobles con el nombre de los entradores en la jardinera del Camino La Plana.

El  Sr  secretario  contestó que cuando lo  comentó a todos los va parecer una
buena idea, pero que seguramente habría que buscar financiación.

El Sr. Ferrara dijo que la mejora de señalización del Camino Hondo que ya estaba
aprobada y aparecía en la pasada acta, no se había llevado a cabo.

Contestó  la  Sra.  presidenta  que  se  metería  en  contacto  con  la  empresa  y
informaría al Sr. Ferrara.

La Sra Ramos dijo que unos vecinos de Marjalería se le habían quejado de que en
su camino no hay alumbrado y está muy oscuro.

El  Sr.  Secretario  le  contestó  que eso deben hacerlo  constar  por  escrito,  viene
registrando la solicitud ellos misma al Ayuntamiento o a través de alguna asociación de
vecinos, ya que hay un listado de calles o  entradores con necesidades de alumbrado y
sueño los técnicos los que deciden donde instalar-lo primero dependiendo de su criterio.

La Sra Ramos dijo que  los mismos vecinos se quejaban también de la necesidad
de limpiar el río.

Contestó el Sr. secretario  que lo  hicieran por escrito también, pero que estaba
complicado, ya que las competencias pertenecen a la Confederación Hidrográfica del Júcar
y que ya no se que no lo limpien, se que hay veces que tampoco dan permiso para que el
Ayuntamiento entre a limpiarlo.

La Sra. Tónica Miralles comentó que la madera del paso de vía que hay a la altura
del iglesia de San Paz esta mucho deteriorado, y que hay minusválidos cantea de ruedas
que  tienen  muchos  problemas  para  pasar.  Dijo  que  lo  ideal  sería  que  pusiesen  una
plataforma de goma como las paradas del TRAM.

La Sra presidenta dijo que lo miraría,  pero que pensaba que las  competencies
eran de la Autoridad Portuaria.

El Sr Ferrara va volver a pedir que se dieran de alta en el Padrón Municipal todos
los entradores de Marjaleria.

El Sr secretario contestó que él ya la había había de todas las maneras y que no
había podido conseguirlo.

La Sra presidenta dijo que intentaría informarse.

El Sr Toneleros solicitó que se instalasen badenes en la zona de Carrerassa de Llau
porque se vehículos pasan a mucha velocidad.

Y siendo las 20:00 h de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber mes
asuntos que tratar, el Sr presidente alza la sesión. De todo esto como secretario doy fe, y
para a que  consto,  hago la  presiente acta que  firmo junto el Sr Presidente de la Junta
Municipal de Distrito.
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